



# Conferencia Episcopal Peruana

Nota de Prensa N 33- 2022

## **CONFERENCIA EPISCOPAL CONVOCA A JORNADA DE ORACIÓN Y EMBANDERAMIENTO DE BLANCO POR LA PAZ**

Ante la grave situación de dolor y violencia que viene sufriendo nuestro pueblo peruano debido a la crisis política actual, la Conferencia Episcopal del Perú invita a todos sus fieles y personas de buena voluntad a expresar la paz, esperanza y fraternidad en el Perú, a través de:

1. **Jornada de Oración por la Paz**, en todas las diócesis del país, organizada por cada Obispo en su Jurisdicción Eclesiástica, el **Domingo 18 de diciembre**.
2. Colocar un **símbolo de paz en sus casas** e instituciones (bandera blanca o pañuelo blanco), desde este momento.

Que el Señor Jesús, Príncipe de la Paz, y la Santísima Virgen María, nos ayuden en este anhelo.

Lima, 15 de diciembre de 2022.

Oficina de Prensa  
Conferencia Episcopal Peruana